
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE 
MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE AGOSTO DE DOIS MIL E 
DEZOITO. A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se 
ordinariamente no dia vinte e um de agosto de dois mil e dezoito, terça-feira, às 
oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, 
número 758. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, primeiro secretário, 
assumindo a presidência dos trabalhos, designou como secretária ad hoc a 
Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado, solicitando a esta que fizesse a chamada. I- 
PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues 
Prado/PTB, Danilo Franco Gonçalves/SD, Iêda Maria Fernandes/MDB, Leonardo 
Rodrigues da Silva Neto/PP, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wesley Marcos Lucas 
de Mendonça/PPS – primeiro secretário. Então, invocando a proteção de Deus e 
em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão e solicitou ao Vereador 
Wellington Resende da Silva, segundo secretário, que fizesse a leitura da ata da 
sessão anterior e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO 
ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia quatorze 
de agosto de dois mil e dezoito. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS- O prefeito do Município, por meio dos o�cios n.s 1.227, 1.228, 1.229 e 
1.230/2018, encaminhou e solicitou urgência na apreciação respec�vamente dos 
projetos de lei: a) n. 148/2018, que “Prorroga até 31 de dezembro de 2018, o prazo 
estabelecido no inciso V, do art. 2º, da Lei n. 6.007, de 1º de março de 2018, que 
“Autoriza a concessão de bene�cios aos devedores da Fazenda Pública do 
Município de Araguari, inscritos em dívida a�va, dando outras providências”, 
alterada pela Lei n. 6.022, de 21 de março de 2018”; b) n. 149/2018, que “Dispõe 
sobre a criação de gra�ficação especial aos servidores designados como 
Pregoeiros na Superintendência de Água e Esgoto – SAE, dando outras 
providências”; c) n. 150/2018, que “Transforma o parágrafo único do art. 102 da 
Lei Complementar n. 041, de 30 de junho de 2006, em § 1º e acrescenta o § 2º ao 
mencionado ar�go, dando outras providências”; d) n. 151/2018, que “Autoriza a 
abertura de crédito suplementar no vigente orçamento da Secretaria Municipal 
de Educação, no montante de R$899.942,00 (oitocentos e noventa e nove mil, 
novecentos e quarenta e dois reais), para aquisição de mobiliários de sala de aula e 
ônibus escolares.” O prefeito, por meio do decreto n. 074/2018, estabeleceu 
ponto faculta�vo no dia vinte e sete de agosto do corrente. O�cio n. 968/2017- 
Caixa Econômica Federal, comunicando que o prefeito do Município foi no�ficado 
com relação à irregularidade na execução do contrato de repasse n. 805163/2014 
(aquisição de equipamento de academia ao ar livre), pois o objeto contratual 
estaria paralisado, há cento e vinte dias. O�cio n. 579/2018- Secretaria Municipal 
de Saúde, convidando os vereadores para a apresentação dos serviços (legislação 
e fluxograma) Tratamento Fora do Domicílio e Unidade de Pronto Atendimento, 
respec�vamente nos dias vinte e dois e vinte e nove de agosto do corrente, às 
quinze horas. O�cios enviados pelos Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto 
e Wellington Resende da Silva, comunicando que a ausência na sessão ordinária 
da Câmara, realizada no dia quatorze de agosto do corrente, foi por mo�vo de 
doença (atestados em anexo). Prosseguindo, foi comunicado ao plenário que a 
Mesa da Câmara acatou estas jus�fica�vas e deferiu os pedidos, considerando: 
que o Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto apresentou atestado firmado 
pelo doutor Marcell de Melo Naves (CRM-MG 45.342); que o Vereador Wellington 
Resende da Silva apresentou atestado firmado pelo doutor Malk Mauad Ydy 
(CRM-MG 41.722). IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões 
permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres 
aos projetos em tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. 
A Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça emi�u pareceres pela aprovação 
dos projetos de lei: a) n. 139/2018 (tabela diferenciada para remuneração de 
serviços médicos assistenciais de saúde rela�vos a procedimentos médicos, 
exames laboratoriais, exames de imagem e ordens judiciais); b) n. 140/2018 
(instalação de infraestrutura de suporte para equipamentos de telecomunicações 
autorizadas e homologadas pela Agência Nacional de Telecomunicações – 
ANATEL); c) n. 141/2018 (referenda termos de compromisso); d) n. 142/2018 
(altera Lei n. 3.719/2002- Fundo e Conselho Municipal de Habitação e 
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AVISOS/ATAS/EXTRATOS/EDITAIS/NOTIFICAÇÕES Saneamento); e) n. 143/2018 (tabela diferenciada para remuneração de serviços 
assistenciais de saúde); f) n. 144/2018 (concessão de auxílio financeiro à Liga 
Araguarina de Futsal– LAFS); g) e do projeto de lei complementar n. 007/2018 
(Altera a Lei Complementar n. 071/2010- Código Tributário- taxa de serviços 
urbanos). A Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça ainda emi�u parecer 
pela reprovação da emenda adi�va número um ao projeto de lei n. 131/2018 
(concessão de subvenção financeira a AUTI). A Comissão Permanente de Serviços 
Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Polí�ca Urbana e Rural 
emi�u pareceres: a) pela aprovação dos projetos de lei n.s 139/2018, 140/2018, 
141/2018, 142/2018, 143/2018 e de lei complementar n. 007/2018; b) pela 
reprovação da emenda adi�va número um ao projeto de lei n. 131/2018. A 
Comissão Permanente de Educação e Cultura emi�u pareceres: a) pela aprovação 
do projeto de lei n. 141/2018; b) pela reprovação da emenda adi�va número um 
ao projeto de lei n. 131/2018. A Comissão Permanente de Esporte, Lazer e Turismo 
emi�u parecer pela aprovação do projeto de lei n. 144/2018. A Comissão 
Permanente de Saúde e Assistência Social emi�u pareceres pela aprovação dos 
projetos de lei n.s 139/2018 e 143/2018. A Comissão Permanente de Trânsito e 
Transportes emi�u parecer pela reprovação da emenda adi�va número um ao 
projeto de lei n. 131/2018. Comissão Especial emi�u pareceres pela aprovação 
dos projetos de decreto legisla�vo: n. 018/2018 (Título de Cidadão Honorário- 
José Carlos Macedo de Oliveira); e n. 019/2018 (Diploma de Honra ao Mérito- 
Willian Pereira da Rocha)- neste parecer o Vereador Wellington Resende da Silva 
assinou em subs�tuição ao Vereador Werlei Ferreira de Macedo (proponente). V- 
APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir 
relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Danilo 
Franco Gonçalves: a) n. 1.239/2018- construção de Unidade Básica de Saúde da 
Família no povoado Porto Barreiro; b) 1.240/2018- reforma da quadra de esportes 
no povoado do Barracão; 2) Danilo Franco Gonçalves, Giulliano Sousa Rodrigues: 
a) n. 1.241/2018- construção de um campo de futebol no Distrito de Piracaíba; 3) 
Iêda Maria Fernandes: a) n. 1.242/2018- remoção dos equinos (cavalos, bois) 
soltos nos Residenciais Portal dos Ipês e Parque dos Verdes; b) n. 1.243/2018- 
instalação de lâmpadas de LED na Rua João Rodrigues da Cunha, entrada do 
Residencial Parque dos Verdes; c) n. 1.244/2018- reestruturação da entrada da 
cidade pela Rua Joaquim Barbosa; 4) Warley Ferreira de Morais: a) n. 1.246/2018- 
que estude a possibilidade de o Município retomar a administração da Unidade de 
Pronto Atendimento – UPA; b) n. 1.247/2018- cópia do termo de 
parceria/convênio firmado com a Imepac, referente aos atendimentos na área da 
saúde; c) n. 1.248/2018- relatório detalhado dos gastos com evento referente ao 
aniversário de Araguari, que será realizado no dia vinte e sete de agosto do 
corrente (mídia, estrutura �sica, som, iluminação, decoração, bandas, segurança, 
etc.); 5) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 
1.249/2018- implantação de mão única na Rua João Fernandes da Silva, no Bairro 
Amorim; b) n. 1.251/2018- disponibilização de pelo menos um exame de ecografia 
morfológica para cada gestante, independente de solicitação médica; c) n. 
1.253/2018- recapeamento asfál�co da Rua Coronel Aurélio, no Bairro Jardim 
Regina; 6) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.252/2018- inclusão do teste do 
vírus Zika na relação dos exames obrigatórios para gestantes atendidas na rede 
municipal de saúde; 7) Sebas�ão Joaquim Vieira: a) n. 1.255/2018- que informe se 
será realizado processo sele�vo para a contratação de educadoras e de 
recreadoras; que informe o nome das professoras, recreadoras e estagiárias que 
estariam assumindo a função de coordenadora, discriminando a unidade 
educacional; b) n. 1.256/2018- prorrogação do concurso público realizado em dois 
mil e dezesseis para o preenchimento de vagas na educação; c) n. 1.257/2018- que 
encaminhe mensagem adi�va ao projeto de lei n. 131/2018 (concessão de 
subvenção financeira a AUTI), introduzindo inciso IV ao art. 1º, com a seguinte 
redação: “aos estudantes matriculados em qualquer ins�tuição de ensino 
superior na cidade de Catalão – GO, será des�nado o valor de R$600,00 
(seiscentos reais) por mês para cada um”; 8) Werlei Ferreira de Macedo: a) n. 
1.258/2018- cumprimentando o senhor Jean Carlos Laverdi, pelo trabalho 
desenvolvido na presidência da Fundação Araguarina de Educação e Cultura – 
FAEC; b) n. 1.261/2018- que seja disponibilizada uma área para a construção de 
um Centro Municipal de Educação Infan�l no Distrito de Piracaíba; 9) Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.263/2018- que interceda junto a Polícia Civil, 
visando a realização de inves�gação sobre os roubos das tampas dos bueiros; b) n. 
1.264/2018- disponibilizar o Código de Endereçamento Postal para o Residencial 
Vila Olímpica e demais conjuntos habitacionais que ainda não possuem; c) n. 
1.265/2018- fiscalizar as condições das academias ao ar livre e dos parques 
infan�s; d) n. 1.266/2018- implantação de mão única na Rua Professora Lourdes 
Naves, sen�do Avenida Mato Grosso/Segundo Batalhão Ferroviário; e) n. 
1.267/2018- que informe se foi realizada licitação para a execução do serviço de 
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aprovados; b) que o veto parcial à Proposição de Lei n. 072/2018 recebeu dois 
votos a favor e dois contra, sendo aprovado. Portanto, foi man�do o veto parcial 
aposto pelo prefeito ao art. 4º da Proposição de Lei n. 072, de 2 de julho de 2018, 
que “Autoriza o Poder Execu�vo Municipal a repassar aos Agentes Comunitários 
de Saúde - ACS´S e aos Agentes de Combate às Endemias - ACE´S, incen�vo 
financeiro adicional anual, dando outras providências”, enviado por meio do o�cio 
1.090/2018. Anunciado o encerramento da discussão, foi apreciado o veto total à 
Proposição de Lei n. 073/2018, em votação secreta e observadas as normas 
regimentais desta. Responderam as chamadas e votaram quatorze vereadores. 
Apurados os votos, o presidente anunciou os seguintes resultados: a) que os 
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços 
Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Saúde e Assistência 
Social, favoráveis ao veto, receberam oito votos a favor e seis contra, sendo 
aprovados; b) que o veto total à Proposição de Lei n. 073/2018, recebeu três votos 
a favor e onze contra. Portanto, foi rejeitado o veto total aposto pelo prefeito à 
Proposição de Lei n. 073, de 2 de julho de 2018, que “Regulamenta a incorporação 
do adicional por prestação de serviços no Pronto-Socorro, na remuneração dos 
servidores que menciona, como vantagem pessoal, dando outras providências”, 
enviado por meio do o�cio n. 1.094/2018. Reiniciados os trabalhos, o Vereador 
Wesley Marcos Lucas de Mendonça (presidente interino), concedeu a palavra ao 
Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira: “Eu gostaria de pedir a Mesa Diretora, a Casa, 
para agilizar o trâmite, porque dia primeiro eu afasto. Se for eu que for sancionar, 
eu já posicionei que sanciono.” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: 
“Certo.” Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira: “Então tem que ser esse trâmite de 
enviar para o governo, o governo devolver a Câmara e a Câmara sancionar tem 
que ser antes do dia primeiro.” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: 
“Perfeitamente. Pode ficar tranquilo que nós faremos isso, já na manhã dessa 
quarta-feira. Só o Departamento Jurídico fazer o que tem que ser feito e aí será 
encaminhado para o Execu�vo. (...) Vereador Giulliano de Sousa Rodrigues: “Não. 
Só parabenizar a luta de cada uma delas aqui, não é? Que o mais rápido possível aí, 
possa sancionar o veto, que elas possam estar recebendo.” (...) Vereador Werlei 
Ferreira de Macedo: “Queria apenas fazer um registro. Cumprimentando Vossa 
Excelência pela condução dos trabalhos, na liderança do governo. 
Cumprimentando o secretário de Governo Levi, que o tempo inteiro esteve aqui 
colaborando, até porque a grande maioria, na verdade, �nha um posicionamento 
aqui realmente pela manutenção do veto e mudaram seu posicionamento depois 
que o jurídico aqui esteve, depois que nós es�vemos lá na juíza e assim. Agora, a 
decisão Vereador Giulliano é do Poder Judiciário, lá onde começou o contencioso, 
o li�gio, não é? E gostaria de dizer, é para todos vocês, para todos vocês que aqui 
es�veram que assim, o Poder Legisla�vo, ele tem que cumprir o seu papel e não 
adianta só falar que vota ou deixar de votar. Se não fizer a coisa dentro de uma 
legalidade, dentro de um procedimento, acaba não tendo valor. Até porque ainda 
independente se é a Mesa Diretora ou quem que vai promulgar a lei e nós �vemos 
lá, eu fiz questão, de que fôssemos ao Poder Judiciário, ouvir da juíza que a decisão 
é do Poder Judiciário. Ou seja, após a promulgação da lei não quer dizer que 
haverá o pagamento para vocês. Aí a juíza vai ter todas as condições, se ela queria 
então uma norma jurídica, nós agora estamos entregando, ao Poder Judiciário, 
essa norma jurídica. Então, e aí assim você tem condição de fazer uma coisa com 
tranquilidade, você tem condição de fazer uma coisa com convicção, sabendo o 
que está fazendo. Não é porque o fulano falou que o fulano mandou não, é porque 
a gente leu, a gente entendeu. Quem às vezes não estava entendendo teve a 
condição de compreender. Eu queria dizer que de uma forma muito tranquila e 
dizer também que o prefeito Marcos Coelho o tempo inteiro agiu de boa-fé, 
dentro do sen�do de cumprir o compromisso com vocês. Se não �vesse 
atravessado ali uma pe�ção ou um o�cio dizendo que não �nha um concordo, 
com certeza, tenho certeza que o prefeito lá atrás mesmo, ele teria sancionado 
essa legislação. Então, eu espero que assim, e registro mais uma vez eu acho que 
esse é o engrandecimento. Não adianta também o Legisla�vo ficar aqui um 
vereador digladiando com o outro, enquanto que na verdade o problema aonde 
estava nós levamos de volta para onde iniciou, que era lá no Poder Judiciário, onde 
iniciou. Ou seja, e aí nós �vemos a oportunidade de ouvir da própria juíza da 
causa, não é? Que agora diante de uma norma jurídica, ela vai ter condição de 
decidir. E aí, queira Deus que realmente ela decida e a gente torça para que decida 
em favor de vocês e que vocês possam então, e aí de uma forma bastante obje�va, 
receber então esse tão sonhado bene�cio. Porque até então não adiantava e não 
adianta só o Poder Legisla�vo vir aqui votar ou deixar de votar. Então, 
cumprimento a todos. Eu acho que assim, apesar de ser exaus�vo, parecer 
exaus�vo para todo mundo, mas eu entendo que ao final dessas discussões, 
dessas idas e vindas, todos nós aprendemos e saímos maiores é do que nós 
entramos em relação a essa discussão. Então, muito obrigado senhor presidente. 
E, eu penso que nós saímos ganhando e vocês também com a decisão favorável. Aí 
sim, da juíza, não é. Mas que o prefeito e que o Poder Legisla�vo fez sim o seu 
papel.” (...) Vereador Carlos Antônio de Bri�o Machado: “Bom, eu só queria... 
Ra�ficar que me sen� orgulhoso em pertencer ao Poder Legisla�vo e eu já falei em 
tribuna presidente, que esse Poder é maduro e merece respeito. E não é a 
primeira, nem a segunda vez que o Poder Execu�vo joga a batata quente para cá e 
os dezessete vereadores com paciência, na exaustão mesmo, com carinho e com 
dedicação a nossa cidade e também aos servidores públicos municipais, tomam a 
melhor decisão. Portanto, eu queria registrar aqui, mais uma vez de público, que 
essas coisas acabam desaguando aqui presidente interino. E aí o presidente tem 
que ter habilidade para conduzir os trabalhos, a Mesa Diretora também. As 
pessoas ficam ansiosas querendo que votar logo e às vezes não vota logo. A sessão 
é suspensa por várias vezes, ela ocorre ao longo do dia, sofre prorrogações, mas no 
final quem ganha a população é o servidor público e quem tem dado show apesar 

recapeamento asfál�co no Bairro Gu�errez, especificando a empresa vencedora e 
o início das obras; 10) Carlos Antônio de Brito Machado: a) n. 1.270/2018- que 
encaminhe projeto de lei criando mais um grupo de conselheiros tutelares, 
conforme previsão constante da Resolução n. 170/2014, do Conselho Nacional 
dos Direitos da Criança e do Adolescente. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale 
solicitou o envio de o�cio de pêsames (requerimento n. 1.245/2018) à família do 
senhor Jeovane Vieira. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio 
Rodrigues da Cunha e Warley Ferreira de Morais, solicitaram o envio de o�cio de 
pêsames (requerimento n. 1.250/2018) à família do senhor Glênio Marques. O 
Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira apresentou o requerimento n. 1.254/2018, 
para “com fulcro no art. 44, II da Lei Orgânica do Município de Araguari, c/c com 
art. 22, II do Regimento Interno da Câmara Municipal, solicitar licença para tratar 
de assuntos par�culares pelo período de 35 (trinta e cinco) dias, a par�r do dia 1º 
de Setembro de 2018” (sic). Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Douglas 
Vieira Rodrigues Tosta e Werlei Ferreira de Macedo, presidente, vice-presidente e 
membro da Comissão Permanente de Saúde e Assistência Social, apresentaram os 
requerimentos: a) n. 1.259/2018, convidando o diretor da Unidade de Pronto 
Atendimento para fazer uso da tribuna, a fim de prestar esclarecimentos sobre o 
funcionamento da unidade; b) n. 1.260/2018, convidando a diretora da Santa 
Casa de Misericórdia para fazer uso da tribuna, a fim de prestar esclarecimento 
sobre a real situação do órgão. O Vereador Werlei Ferreira de Macedo apresentou 
o requerimento n. 1.262/2018, solicitando a cons�tuição de uma comissão 
especial para realizar a revisão do regimento interno da Câmara Municipal. O 
Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentou os requerimentos n. 
1.268/2018 e 1.269/2018, solicitando a cons�tuição de comissões especiais para 
a análise e emissão de pareceres respec�vamente às propostas de emenda à Lei 
Orgânica do Município: n. 088/2018 (obrigatoriedade de execução orçamentária 
e financeira da programação incluída por emendas individuais do Legisla�vo 
Municipal em Lei Orçamentária Anual); n. 089/2018 (altera o horário das sessões 
ordinárias). O Vereador Giulliano Sousa Rodrigues apresentou o projeto de lei n. 
152/2018, que “Dispõe sobre o Programa Municipal de Saúde Vocal e Audi�va dos 
Professores da Rede Municipal de Ensino, e dá outras providências.” O Vereador 
Paulo Sérgio Oliveira do Vale apresentou o projeto de lei n. 153/2018, que “Ins�tui 
o Programa de Fomento a Produção Artesanal de Cerveja e sua Comercialização 
no âmbito do Município de Araguari-MG.” O Vereador Wesley Marcos Lucas de 
Mendonça apresentou o projeto de decreto legisla�vo n. 020/2018, que 
“Concede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelen�ssimo Senhor 
José Brandão.” O Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira fez a re�rada da emenda 
adi�va número um ao projeto de lei n. 131/2018 (concessão de subvenção 
financeira a AUTI). Durante a apresentação de proposições, foram lidos os o�cios 
n.s 1.231/2018 e 1.232/2018, enviados pelo prefeito Marcos Coelho de Carvalho, 
solicitando a re�rada respec�vamente dos projetos de lei: n. 093/2018, que 
“Dispõe sobre a concessão de sepulturas e jazigos em cemitérios públicos 
municipais, altera a Lei nº 1.751, de 21 de outubro de 1.976 e dá outras 
providências; n. 084/2018, que “Dispõe sobre o procedimento de arrecadação de 
imóveis urbanos abandonados, de acordo com os art.s 1.275 e 1.276 do Código 
Civil Brasileiro, dando outras providências.” Neste momento, o Vereador Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça (presidente interino), anunciou: “Senhores, 
senhoras, nós terminamos aqui a primeira etapa que é a apresentação dos 
requerimentos. Nós vamos suspender a sessão por vinte a trinta minutos para a 
gente estar discu�ndo sobre o projeto do Pronto-socorro e depois nós voltamos 
com os oradores inscritos. (...) Nós faremos da mesma forma com que nós fizemos 
na semana anterior. É, nós suspendemos a sessão, cortamos a transmissão e 
debatemos o assunto aqui justamente para que todas as pessoas interessadas 
possam par�cipar. (...) Só por questão de informação, nós vamos suspender a 
sessão novamente porque uma comissão de vereadores, juntamente com os 
servidores do Pronto-Socorro, está sendo recebida pela juíza nesse momento” 
(sic). VI- ORADORES INSCRITOS- Os Vereadores Douglas Vieira Rodrigues Tosta, 
Carlos Antônio de Brito Machado, Giulliano Sousa Rodrigues, Sebas�ão Joaquim 
Vieira, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Ana Lúcia Rodrigues Prado, Werlei 
Ferreira de Macedo, Warley Ferreira de Morais, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, 
Dhiosney de Andrade e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, dispensaram o uso da 
tribuna. Não compareceu a sessão a senhora Beatriz Marques Bertoldo- Sebrae, 
convidada para fazer uso da tribuna, por meio do requerimento n. 904/2018, de 
autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça. VII- SEGUNDA 
CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos 
Antônio de Brito Machado/PSL, Danilo Franco Gonçalves/SD, Douglas Vieira 
Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, 
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, 
Sebas�ão Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de 
Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, 
Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 
PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária as 
proposições a seguir relacionadas; antecedendo cada votação, foi anunciada a 
discussão da matéria. Para a apreciação dos vetos parcial e total apostos pelo 
prefeito respec�vamente às Proposições de Lei n. 072/2018 e n. 073/2018, foram 
nomeados para atuar como escru�nadores os Vereadores Iêda Maria Fernandes e 
Warley Ferreira de Morais. Anunciado o encerramento da discussão, foi apreciado 
o veto parcial à Proposição de Lei n. 072/2018, em votação secreta e observadas as 
normas regimentais desta. Responderam as chamadas e votaram quatorze 
vereadores. Apurados os votos, o presidente anunciou o seguinte resultado: que 
os pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços 
Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Saúde e Assistência 
Social, favoráveis ao veto, receberam doze votos a favor e dois contra, sendo 



Giulliano Tibá, a mim que encaminhei, par�cipei de todas as reuniões. Inclusive, 
quero fazer referência que a jus�ça também, jus�ça a gente tem de fazer também, 
em ressaltar a pessoa do vice-prefeito doutor Clayton que muita das vezes não 
aparece nos resultados também, e ele fez um bom trabalho, desde o início 
par�cipou conosco, reuniu conosco. Então, é o mínimo que a gente pode estar 
fazendo também nessa Casa, é ressaltando aquelas pessoas que fizeram questão 
que esse projeto fosse aprovado. E que vocês alcançam os resultados que vocês 
merecem e não é, e não é em vão, que não só, mas vários os outros vereadores, 
vêm lutando em prol de vocês há vários anos e hoje nós provamos mais uma vez 
que o Poder Legisla�vo, ele contribui sim com a população, contribui com aqueles 
que cuidam da gente e por muitos anos, vocês profissionais da área de saúde do 
Pronto-Socorro sobretudo, cuidou muito bem de todos nós, da nossa 
comunidade. Então, eu quero parabenizar a vocês e agradecer a todos os 
vereadores que estão fazendo um ó�mo e um excelente trabalho no dia de hoje, 
trazendo em pauta essa, esse veto e que vai de encontro do bene�cio de todos 
vocês. Muito obrigado e parabéns todos vereadores. E agradeço a Deus por estar 
passando por esse momento histórico, colaborando com vocês. Obrigado a 
todos.” (...) Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Obrigado Vereador 
Warley, também quero agradecer todos os vereadores. De uma maneira muito 
especial a vocês servidores do Pronto-Socorro, por estar nessa luta. Vocês são 
organizados, e quando eu costumo dizer, que não tem nenhuma autoridade, 
vereador, prefeito, quem quer que seja, e que resista ao poder de uma 
comunidade organizada. Eu já falei para vocês que eu acredito que essa luta ainda 
irá con�nuar. Se porventura ela con�nuar, pode ter certeza que nós estaremos 
juntos nela. O ideal é que realmente ela possa terminar e que vocês sejam 
agraciados com aqueles, com aquilo que é de direito de vocês. Mas, se 
porventura, a luta precisar de con�nuar, pode ter certeza que vocês terão o apoio 
dessa Casa. Que Deus abençoe todos vocês, todos os vereadores, aqui eu quero 
destacar o Vereador Giulliano que par�cipou muito, Vereador Tiãozinho, 
Vereador Maravilha. Eu costumo dizer o seguinte: o Vereador Macedo, eu e o 
Vereador Tiãozinho e o Vereador Tibá, nós fomos vereadores na primeira vez junto 
com Vereador Macedo. E é uma caracterís�ca do Vereador Werlei, às vezes não 
entendido, mas esgotar todas as possibilidades de estar conversando e 
debatendo esse assunto. Então assim, isso traz uma nova, até uma nova 
roupagem para Casa, Macedo. Então, isso é muito bom e alguns de nós, inclusive 
eu achava até mais fácil encerrar a sessão, tanto o Macedo falou nós vamos 
discu�r e hoje nós temos que resolver isso. Porque o Vereador Paulo do Vale 
também falou, nós não aguentamos mais, o Vereador Tiãozinho e outros 
vereadores, essa luta também. Então, isso é muito bom, aqui é a Casa das 
discussões mesmo. Parabéns a todos. Que Deus abençoe e que nós possamos, 
que vocês possam desfrutar desse direito de vocês” (sic). Em votação o projeto de 
lei complementar n. 005/2018, de autoria do Execu�vo, foram registrados dois 
votos contra, e aprovados por onze votos: a) pareceres das Comissões 
Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos, de Finanças, 
Orçamento e Tomada de Contas, de Trânsito de Transportes; b) projeto de lei 
complementar n. 005/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação 
que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e 
lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na 
Proposição de Lei Complementar n. 007, de 21 de agosto de 2018, que “Introduz 
alterações na Lei Complementar n. 74, de 8 de julho de 2011, que “Dispõe sobre a 
criação da Secretaria Municipal de Trânsito, Transportes e Mobilidade Urbana, da 
Junta Administra�va de Recursos de Infrações – JARI e do Fundo Municipal de 
Trânsito e Transportes – FMTT, com a finalidade de integrar o Município de 
Araguari ao Sistema Nacional de Trânsito – SNT para o exercício das competências 
estabelecidas no Código de Trânsito Brasileiro e dá outras providências”.” Em 
votação o subs�tu�vo ao projeto de lei n. 059/2018, de autoria dos Vereadores 
Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados 
por treze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, 
de Serviços Públicos; b) subs�tu�vo ao projeto de lei n. 059/2018 e o parecer da 
Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções 
quanto aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no 
parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 076, de 21 de agosto de 2018, 
que “Modifica a denominação da Avenida Três, localizada no Loteamento 
Residencial Cidade Nova, Bairro Ouro Verde, para Avenida Doutor Sebas�ão 
Naves de Resende Filho.” Em votação o projeto de lei n. 071/2018, de autoria dos 
Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley 
Ferreira de Morais, Wellington Resende da Silva e Wesley Marcos Lucas de 
Mendonça, foram aprovados por treze votos: a) parecer da Comissão Permanente 
de Legislação e Jus�ça; b) projeto de lei n. 071/2018 e o parecer da Comissão 
Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos 
aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e 
transformou este na Proposição de Lei n. 077, de 21 de agosto de 2018, que 
“Declara de u�lidade pública o Operário Esporte Clube” (com sede neste 
Município e inscrito no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica sob o número 
21.291.018/0001-60). Os membros da Comissão de Redação, Vereadores Luiz 
Antônio de Oliveira (ausente), Wesley Marcos Lucas de Mendonça e Wellington 
Resende da Silva (proponentes), foram subs�tuídos pelos Vereadores Iêda Maria 
Fernandes, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Sebas�ão Joaquim Vieira, no 
parecer ao projeto de lei n. 071/2018. Em votação o subs�tu�vo ao projeto de lei 

do Poder Execu�vo dar uma canseira danada, quem tem dado show, são esses 
servidores, que têm �do o entendimento, são bem orientados e o Poder 
Legisla�vo que faz o seu papel. Aliás, com muita inteligência, com muita 
sabedoria. Quero fazer esse registro e não poderia perder essa oportunidade. Dar 
parabéns a todos vereadores, parabéns a todos os servidores. Obrigado, 
presidente”. (...) Vereador Warley Ferreira de Morais: “Aqui, não poderia deixar de 
agradecer  a  oportunidade  por  todos,  quero  aqui  fazer  referência ao Vereador

n. 077/2018, de autoria do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale, foram 
aprovados por treze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de 
Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos; b) subs�tu�vo ao projeto de lei n. 
077/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as 
necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra 
do texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 078, de 21 de 
agosto de 2018, que “Modifica a denominação da Rua “F”, localizada no 
Loteamento Residencial Bela Suíça III, Bairro de Fá�ma, para Rua Abadia Francisca 
de Morais e Sousa.” Em votação o subs�tu�vo ao projeto de lei n. 078/2018, de 
autoria do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale, foram aprovados por treze 
votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de 
Serviços Públicos; b) subs�tu�vo ao projeto de lei n. 078/2018 e o parecer da 
Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções 
quanto aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no 
parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 079, de 21 de agosto de 2018, 
que “Modifica a denominação da Rua “E”, localizada no Loteamento Residencial 
Bela Suíça III, Bairro de Fá�ma, para Rua Antônio José de Sousa.” Em votação o 
subs�tu�vo ao projeto de lei n. 088/2018, de autoria do Wesley Marcos Lucas de 
Mendonça, foram aprovados por treze votos: a) pareceres das Comissões 
Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos; b) subs�tu�vo ao 
projeto de lei n. 088/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, 
após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, 
registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de 
Lei n. 080, de 21 de agosto de 2018, que “Modifica a denominação da Rua Quatro, 
localizada no Loteamento Residencial Cidade Nova, Bairro Ouro Verde, para Rua 
Fotógrafo Geraldo Vieira.” Em votação o projeto de lei n. 110/2018, de autoria do 
Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por treze votos: a) 
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços 
Públicos; b) projeto de lei n. 110/2018 e o parecer da Comissão Permanente de 
Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos 
grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou 
este na Proposição de Lei n. 081, de 21 de agosto de 2018, que “Modifica a 
denominação da Rua Nove, localizada no Loteamento Residencial Cidade Nova, 
Bairro Ouro Verde, para Rua Maria Cleonice da Silva Sousa.” Em votação o projeto 
de decreto legisla�vo n. 015/2018, de autoria dos Vereadores Paulo Sérgio 
Oliveira do Vale e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por treze 
votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça e da 
Comissão Especial; b) projeto de decreto legisla�vo n. 015/2018 e o parecer da 
Comissão Permanente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto 
aos aspectos grama�cal e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo 
presidente interino, foi conver�do no Decreto Legisla�vo n. 911, de 21 de agosto 
de 2018, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito a Excelen�ssima Senhora 
Valéria Landa Alfaiate Carrijo.” Em votação o projeto de decreto legisla�vo n. 
016/2018, de autoria dos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wesley 
Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por treze votos: a) pareceres da 
Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça e da Comissão Especial; b) projeto 
de decreto legisla�vo n. 016/2018 e o parecer da Comissão Permanente de 
Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e 
lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente interino, foi 
conver�do no Decreto Legisla�vo n. 912, de 21 de agosto de 2018, que “Concede o 
Diploma de Honra ao Mérito a Excelen�ssima Senhora Anna Clara de Carvalho 
Rocha.” Em votação o projeto de decreto legisla�vo n. 017/2018, de autoria dos 
Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, 
foram aprovados por treze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de 
Legislação e Jus�ça e da Comissão Especial; b) projeto de decreto legisla�vo n. 
017/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, efetuando as 
necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, sendo que 
referido projeto, promulgado pelo presidente interino, foi conver�do no Decreto 
Legisla�vo n. 913, de 21 de agosto de 2018, que “Concede o Diploma de Honra ao 
Mérito ao Excelen�ssimo Senhor Marco Túlio de Sousa Nascimento.” Em votação 
o subs�tu�vo ao projeto de lei n. 106/2018, de autoria do Vereador Warley 
Ferreira de Morais, foram aprovados por treze votos: a) pareceres das Comissões 
Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos; b) subs�tu�vo ao 
projeto de lei n. 106/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, 
após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, 
registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição de 
Lei n. 082, de 21 de agosto de 2018, que “Dá a denominação de Rua José 
Aparecido dos Santos a via secundária localizada no Loteamento Sí�o de Recreio 
Ouro Verde.” Nos termos do inciso II, do § 2º, do art. 202, do Regimento Interno, 
ficou prejudicada a discussão dos textos originais dos projetos de lei n.s 059/2018, 
077/2018, 078/2018, 088/2018 e 106/2018, em virtude da aprovação dos 
respec�vos subs�tu�vos. Em votação o projeto de lei n. 138/2018, de autoria do 
Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados por treze votos: a) 
pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços 
Públicos; b) projeto de lei n. 138/2018 e o parecer da Comissão Permanente de 
Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos 
grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou 
este na Proposição de Lei n. 083, de 21 de agosto de 2018, que “Modifica a 
denominação da Avenida Dois, localizada no Loteamento Residencial Cidade 
Nova, Bairro Ouro Verde, para Avenida Belo Horizonte.” Nos pareceres da 
Comissão de Redação aos subs�tu�vos aos projetos de lei n. 059/2018, n. 
077/2018, n. 078/2018, n. 088/2018, assim como aos projetos de lei n. 106/2018, 
n. 110/2018 e n. 138/2018, ao projeto de lei complementar n. 005/2018 e aos 
projetos de decreto legisla�vo n. 015/2018, n. 016/2018 e n. 017/2018, o 
Vereador Giulliano Sousa Rodrigues assinou em subs�tuição ao Vereador Luiz 
Antônio de Oliveira  (ausente). Nos pareceres da Comissão de Redação aos 
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subs�tu�vos aos projetos de lei n. 059/2018, n. 088/2018, assim como aos 
projetos de lei n. 110/2018 e n. 138/2018, e aos projetos de decreto legisla�vo n. 
015/2018, n. 016/2018 e n. 017/2018, a Vereadora Iêda Maria Fernandes assinou 
em subs�tuição ao Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça (proponente). O 
Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça fez a re�rada do projeto de decreto 
legisla�vo n. 020/2018, considerando que o senhor José Brandão já foi agraciado 
com o Título de Cidadão Honorário de Araguari. IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 
ATAS DAS SESSÕES ANTERIORES- Foram aprovadas sem restrições, por treze votos, 
as atas das sessões da Câmara Municipal, extraordinária e ordinárias, realizadas 
respec�vamente nos dias dois de julho, sete e quatorze de agosto de dois mil e 
dezoito. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS- Foram aprovados, por 
treze votos, os requerimentos: a) n.s 1.150, 1.153, 1.154, 1.155, 1.156, 1.158 
(exceto o pedido de pintura estra�gráfica para todo o distrito, já formulado por 
meio do requerimento n. 1.041/2018), 1.159, 1.160, 1.161 (exceto o pedido de 
instalação de lixeiras nas praças, já formulado por meio do requerimento n. 
610/2018), 1.170, 1.171, 1.172, 1.173, 1.174, 1.175, 1.176, 1.177, 1.178, 1.180, 
1.181, 1.182, 1.183, 1.184, 1.185, 1.186, 1.187, 1.188, 1.189, 1.190, 1.191, 1.192 
(exceto o pedido referente à Avenida Brasil, já formulado por meio do 
requerimento n. 036/2018), 1.193/2018, apresentados na sessão ordinária do dia 
sete de agosto do corrente; b) n.s 1.194, 1.195, 1.196, 1.197, 1.198, 1.199, 1.200, 
1.201, 1.202, 1.203, 1.204, 1.205, 1.206, 1.207, 1.208, 1.209, 1.210, 1.211, 1.212 
(exceto o pedido referente ao Residencial Bela Suíça I, já formulado por meio do 
requerimento n. 845/2018), 1.214, 1.215, 1.216, 1.217, 1.219, 1.220, 1.221, 
1.222, 1.223, 1.224, 1.225, 1.226, 1.227, 1.228, 1.233, 1.234, 1.236, 1.237/2018, 
apresentados na sessão ordinária do dia quatorze de agosto do corrente; c) n.s 
1.239, 1.240, 1.241, 1.242, 1.245, 1.246, 1.247, 1.248, 1.249, 1.250, 1.251, 1.252, 
1.253, 1.255, 1.256, 1.257, 1.258, 1.259, 1.260, 1.261, 1.262, 1.263, 1.264, 1.266, 
1.267, 1.268, 1.269, 1.270/2018, apresentados nesta sessão. Não foram 
apreciados os requerimentos n.s 1.151, 1.152, 1.167, 1.168, 1.169, 1.179, 1.218, 
1.235, 1.238, 1.243, 1.244, 1.265/2018, pois os pedidos constantes destes já 
foram formulados por meio dos requerimentos n.s 802, 484, 036/285, 248, 1.108, 
1.096/1.107, 080, 042, 953, 033, 1.214, 133/357/2018, respec�vamente. A Mesa 
da Câmara, em observação ao disposto no § 7º, do art. 22, do Regimento Interno, 
emi�u parecer pela aprovação do requerimento n. 1.254/2018, encaminhado 
pelo Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira, requerendo licença para tratar, sem 
remuneração, de interesse par�cular. E, para a apreciação da matéria, o Vereador 
Sebas�ão Joaquim Vieira ausentou-se do plenário, em cumprimento ao disposto 
no art. 142, do Regimento Interno. Na sequência, o plenário aprovou por doze 
votos, o requerimento n. 1.254/2018, apresentado pelo Vereador Sebas�ão 
Joaquim Vieira, requerendo licença para tratar de interesse par�cular, por trinta e 
cinco dias, contados a par�r do dia primeiro de setembro de dois mil e dezoito, 
bem como o parecer favorável da Mesa da Câmara. Os números 1.166 e 1.213 não 
foram u�lizados na numeração de requerimentos. Não foram apreciados os 
requerimentos n.s 1.157, 1.162, 1.163, 1.164, 1.165, 1.229, 1.230, 1.231 e 
1.232/2018, em virtude da ausência dos vereadores proponentes. Também foram 
aprovadas por treze votos as moções de aplauso n.s 050, 051, 052, 053, 054, 055, 
056, 057/2018. O plenário ainda aprovou, por onze votos (dois contra), os pedidos 
formulados pelo prefeito por meio dos o�cios n.s 1.027, 1.028, 1.029, 1.032, 
1.051, 1.081, 1.082/2018, de prorrogação dos prazos para encaminhamento de 
respostas respec�vamente aos requerimentos n.s 944/2018, n. 940/2018, n. 
939/2018, n. 932/2018, n. 933/2018, 1.066/2018, 1.052/2018, prorrogação esta a 
par�r do encerramento do prazo inicial. Em virtude da aprovação dos 
requerimentos n.s 1.180, 1.189, 1.268, 1.269/2018, foram cons�tuídas comissões 
especiais compostas respec�vamente pelos Vereadores: a) Warley Ferreira de 
Morais- presidente, Luiz Antônio de Oliveira e Werlei Ferreira de Macedo 
(empreendimento HPR); b) Werlei Ferreira de Macedo- presidente, Giulliano 
Sousa Rodrigues, Warley Ferreira de Morais (ações referentes à dívida a�va); c) 
Giulliano Sousa Rodrigues- presidente, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Wanderlei 
Inácio (proposta de emenda à Lei Orgânica 088/2018); d) Leonardo Rodrigues da 
Silva Neto- presidente, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wellington Resende da 
Silva (proposta de emenda à Lei Orgânica 089/2018). Para representar o Poder 
Legisla�vo no Conselho Municipal do Idoso, foram indicados os Vereadores 
Warley Ferreira de Morais (�tular) e Werlei Ferreira de Macedo (suplente), em 
subs�tuição aos Vereadores Sebas�ão Joaquim Vieira e Paulo Sérgio Oliveira do 
Vale. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da 
próxima sessão ordinária os projetos de lei n. 131/2018 e de decreto legisla�vo n. 
018/2018, n. 019/2018. XII- CHAMADA FINAL- Responderam os Vereadores Ana 
Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Danilo Franco 
Gonçalves/SD, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, 
Iêda Maria Fernandes/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio 
Oliveira do Vale/PV, Sebas�ão Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, 
Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Werlei 
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Ferreira de Macedo/PSB, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausentes na 
sessão os Vereadores Dhiosney de Andrade/PTC, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB; 
ausente na segunda parte da sessão o Vereador Leonardo Rodrigues da Silva 
Neto/PP. O horário de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer 
desta, após aprovação do plenário, por quatro horas, por uma hora, por trinta 
minutos e por uma hora. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, 
presidente interino, agradeceu a presença de todos, convocou os Vereadores para 
a próxima sessão ordinária da Câmara, a realizar-se às oito horas do dia vinte e 
nove de agosto do corrente, quarta-feira, em virtude do feriado no dia vinte e oito 
de agosto- terça-feira, aniversário de Araguari. E, às dezessete horas e trinta 
minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de 
Minas Gerais, em vinte e um de agosto de dois mil e dezoito. Ata aprovada por 
quatorze votos. Sala das sessões, em vinte e nove de agosto de dois mil e dezoito. 
Vereador Luiz Antônio de Oliveira-presidente; Vereador Wesley Marcos Lucas de 
Mendonça- primeiro secretário.

PL 134/2018: “Altera o ar�go 7º da Lei 3.594, de 1º de junho de 2001, que ins�tui o 
programa municipal de voluntários, e dá outras providências”. Autores: 
vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado (PTB) e Wesley Lucas Marcos de Mendonça 
(PPS).

Pauta da sessão do dia 11/09/2018

Proposta de Emenda à Lei Orgânica n. 089/2018: “Altera a redação do § 1º do art. 
23, da Lei Orgânica do Município de Araguari - MG, dispondo sobre o horário das 
sessões ordinárias”. Autor: vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado (PTB), Carlos 
Antônio de Brito Machado (PSL), Danilo Franco (SD), Douglas Vieira Rodrigues 
Tosta (PP), Giulliano Sousa Rodrigues (PTC), Iêda Maria Fernandes (MDB), 
Sebas�ão Joaquim Vieira (PSL), Wanderlei Inácio (MDB), Warley Ferreira de 
Morais (PMB) e Werlei Ferreira de Macedo (PSB).

OBS: Pauta sujeita a alteração. 

Proposta de Emenda à Lei Orgânica n. 088/2018: “Acrescenta o art. 149 A à Lei 
Orgânica do Município, dispondo sobre a obrigatoriedade de execução 
orçamentária e financeira da programação incluída por emendas individuais do 
Legisla�vo Municipal em Lei Orçamentária Anual”. Autores: vereadores Warley 
Ferreira de Morais (PMB), Ana Lúcia Rodrigues Prado (PTB), Carlos Antônio de 
Brito Machado (PSL), Leonardo Rodrigues da Silva Neto (PP), Lúcio Flávio 
Rodrigues da Cunha (PSDB) e Paulo Sérgio Oliveira do Vale (PV).

Projeto aprovado na sessão do dia 04/09/2018

PL 148/2018: “Prorroga até 31 de dezembro de 2018, o prazo estabelecido no 
inciso V, do art. 2º, da Lei nº 6.007, de 1º de março de 2018, que 'Autoriza a 
concessão de bene�cios aos devedores da Fazenda Pública do Município de 
Araguari, inscritos em Dívida A�va, dando outras providências', alterada pela Lei 
nº 6.022, de 21 de março de 2018”. Autor: Execu�vo.


	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4

		2018-09-06T16:11:37-0300
	ARAGUARI CAMARA MUNICIPAL:23099229000120




